

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA DEL PABELLON NACIONAL A
CUARTO CONTINGENTE DEL BATALLON CUSCATLAN
09 DE FEBRERO DE 2005.**

CONSIDERO UN DEBER INDELEGABLE ASISTIR, A LA ENTREGA DEL PABELLON NACIONAL A LOS MIEMBROS DEL CUARTO CONTINGENTE DEL BATALLON CUSCATLAN, QUE PARTEN HACIA IRAK PARA CUMPLIR UNA MISION HUAMITARIA.

CONCEBIDA EN EL MARCO DEL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS INTERNACIONALES QUE COMO ESTADO, ES OBLIGACION ATENDER, HOY, ESTAMOS DESPIDIENDO A VALIENTES SOLDADOS QUE ASUMEN LA RESPONSABILIDAD DE REPRESENTAR AL PAIS.

CUANDO ASUMI LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, POR DECISION MAYORITARIA DEL PUEBLO SALVADOREÑO EL 1 DE JUNIO DEL AÑO PASADO, ADQUIRI TAMBIEN LA RESPONSABILIDAD CONTITUCIONAL, DE SER EL COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA; CONDICION QUE ME PERMITE ESTAR FRENTE A USTEDES, Y COMPARTIR SU PARTIDA HACIA TIERRAS CON ENORME VOCACION DEMOCRATICA.

TENEMOS LA FIRMA CONVICCION DE QUE COMO SALVADOREÑOS, CUMPLIRAN LA MISION QUE LES HA SIDO ENCOMENDADA CON PROFESIONALISMO Y CON LA MAS ELEAVADA CONCIENCIA DE HUMANISMO, AL AYUDAR A UN PUEBLO QUE NECESITA RECUPERAR SUS VALORES Y CONTRUIR SU DEMOCRACIA.

YA HE DECLARADO PUBLICAMENTE Y COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ESTOY MUY SATISFECHO, DE LA FORMA EN QUE SE DESARROLLARON LAS ELECCIONES EN IRAK, UN PUEBLO QUE HA DEMOSTRADO SU CLARA VOCACION DEMOCRATICA.

CREO QUE MUY POCOS EN EL MUNDO, ESPERABAN ESA RESPUESTA TAN MARAVILLOSA DEL PUEBLO IRAQUI, QUE EN UN PORCENTAJE ELEVADO, SALIO A VOTAR. TANTO ASI, QUE ME HIZO RECORDAR LAS ELECCIONES DE EL SALVADOR, DURANTE LA MAS CRUDA, EPOCA DE LA GUERRA.

ESTOY CONVENCIDO, QUE SE LE DEBE DAR ESPACIO A LA INSTALACION DE LAS AUTORIDADES ELECTAS EN IRAK, Y CONSIDERO NECESARIA NUESTRA AYUDA COMO PARTE DE LA COALICION INTERNACIONAL, PARA QUE LA NORMALIDAD VAYA LLEGANDO A LA VIDA DE LOS IRAQUIES.



YA ESTUVIMOS EN LO MAS DIFICIL, HOY VIENE LO MAS IMPORTANTE, QUE ES DEJAR AUTORIDADES YA ESTABLECIDAS AL FRENTE DEL CONTROL DE ESE SUFRIDO PAIS.

EN DIVERSAS OCASIONES, HE MANIFESTADO QUE COMPARTO LOS OBJETIVOS DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, RELACIONADOS CON LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONAL, ACEPTANDO EL COMPROMISO DE CONTINUAR AYUDANDO AL PUEBLO IRAQUI, A RECUPERAR SU VIDA NORMAL, EN LAS AREAS DE SALUD Y EDUCACION.

CONSECUENTEMENTE, UNA DE MIS PRIMERAS TAREAS, FUE ANALIZAR EL DESEMPEÑO DE NUESTROS COMPATRIOTAS EN IRAK, COMPROBANDO QUE SU PRESENCIA ESTABA DETERMINADA POR UN MARCO JURIDICO, EL CUAL DEFINE SU RESPONSABILIDAD EN CUANTO A LA AYUDA EN LABORES DE RECONSTRUCCION.

AMPARADO EN EL DECRETO LEGISLATIVO NUMERO 376, Y CON LA MEJOR INTENCION DE CUMPLIR CON LOS TRATADOS INTERNACIONALES, DE LOS CUALES SOMOS FIRMANTES. INSTRUI AL RESTO DE LOS MIEMBROS DEL ALTO MANDO MILITAR, PARA CONTINUAR CON NUESTRA PRESENCIA EN IRAK, DESTINANDO PARA ELLO, A LOS MAS PROFESIONALES SOLDADOS SALVADOREÑOS, CARATERIZADOS POR SU DISCIPLINA, ARROJO Y CAPACIDAD A TODA PRUEBA.

EN EL MENCIONADO DECRETO, SE FACULTA AL ORGANO EJECUTIVO ENTRE OTRAS COSAS, PARA QUE EXIJA QUE EL PERSONAL DE EL SALVADOR, GOCE DE UN TRATO FAVORABLE E IGUALITARIO, TAL COMO EL QUE SE LE CONFIERE AL PERSONAL, QUE PARTICIPA EN COORDINACION CON LA AUTORIDAD RESPECTIVA.

ELLOS CONTINUAN AYUDANDO A LOS IRAQUIES, CON EL REPARTO DE MATERIAL DIDACTICO PARA ESCOLARES, ENTREGA DE ALIMENTOS, PROPORCIONANDO A LOS HABITANTES, Y AYUDANDOLES A OBTENER AGUA POTABLE, MATERIAL DEPORTIVO, E IMPARTIENDO CHARLAS SOBRE EDUCACION VIAL.

DE IGUAL FORMA, PERSONAL ESPECIALIZADO DEL BATALLON CUSCLATAN, INSTUYE A LA POBLACION IRAQUI, EN AREAS DE SEGURIDAD, JUSTICIA, EDUCACION, SALUD, MEDIO AMBIENTE, COMUNICACIONES Y GOBERNABILIDAD; A TRAVES DE DIVERSOS PROYECTOS QUE ABARCAN ACTIVIDADES DE RENOVACION Y RECONSTRUCCION DE CENTROS ESCOLARES, UNIDADES DE SALUD, EDIFICIOS MUNICIPALES, LIMPIEZA DE SISTEMA DE DRENAJE Y DE CANALES DE AGUA.

EL SALVADOR NO ES UN PAIS RICO, PERO SU GRANDEZA RADICA EN LA BUENA VOLUNTAD DE SUS HOMBRES Y EN EL PROFESIONALISMO DE USTEDES, SOLDADOS DEL BATALLON CUSCATLAN, QUE SELLA DOS AÑOS DE CERCANIA, CON UNA NACION A LA CUAL NO CONOCIAMOS, PERO QUE AHORA, SENTIMOS HERMANAS Y A LA CUAL,



AYUDAREMOS A SALIR ADELANTE Y A TRIUNFAR, COMO LO ESTAMOS HACIENDO LOS SALVADOREÑOS AHORA MISMO, EN PAZ Y EN DEMOCRACIA.

NUESTRO APORTE A IRAK LO REALIZAMOS EN EL CONTEXTO DE UN MUNDO SIN TERRORISMO, ARMONICO, JUSTO Y DEMOCRATICO, USTEDES ESTAN AYUDANDO A CONSTRUIR, ESE NUEVO MUNDO.

EN MI CONDICION DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, LES EXHORTO A SEGUIR SIENDO LOS MEJORES, LOS MAS DISCIPLINADOS, Y LOS MAS CAPACES DE AYUDAR A ESE NOBLE PUEBLO DE IRAK.

COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LES AGRADEZCO SU APORTE AL BUEN NOMBRE DEL PAIS, AGRADECIMIENTO QUE HAGO EXTENSIVO A LOS MIEMBROS DE SUS FAMILIAS, EN NOMBRE DE LOS MILLONES DE SALVADOREÑOS QUE RADICAMOS EN EL SUELO PATRIO, Y DE AQUELLOS, QUE VIVEN EN OTRAS PARTES DEL MUNDO Y QUE ESTAN PENDIENTES DEL ÉXITO DE SU MISION.

NO PUEDO TERMINAR MIS PALABRAS, SIN RECORDAR A NATIVIDAD DE JESUS, SOLDADO VALIENTE SALVADOREÑO, QUE MURIO EN ESTA LUCHA CONTRA EL TERRORISMO, CREO QUE SERIA INJUSTO DE MI PARTE NO RECORDARLO HOY, QUE DESPEDIMOS A ESTE CUARTO CONTINGENTE.

NOSOTROS COMO PAIS, SUFRIMOS UNA GUERRA, SUFRIMOS TERRORISMO Y LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, VINO AL AUXILIO DE EL SALVADOR, Y ESTAMOS EN LA OBLIGACION MORAL, DE ASISTIR, A UN PUEBLO QUE LO NECESITA Y SOBRE TODO, DE INCORPORARNOS A UNA COALICION CON AMIGOS Y ALIADOS, PORQUE ESO PARA MI, ES IMPORTANTE.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA EN ESTA MISION Y ESTAREMOS POR SUPUESTO, REZANDO POR LA INTEGRIDAD FISICA DE TODOS USTEDES, QUE REPRESENTAN A EL SALVADOR ALLA EN IRAK.

MUCHAS GRACIAS.

